

M. Caillemer, l'éminent doyen de la Faculté de droit de Lyon, dans son remarquable rapport de l'Académie des Sciences, Belles-Lettres et Arts de Lyon, en 1883, au sujet d'un concours ayant pour objet le même sujet, réclamait des lauréats une étude approfondie de nos institutions municipales, à travers les siècles écoulés, depuis l'invasion germanique jusqu'à la réunion définitive de Lyon à la France. Cette étude, nous ne l'avons pas encore. Néanmoins l'œuvre de M. Courbis est un exposé documentaire des plus instructifs et qui sera consulté avec fruit.

Je citerai encore l'attachante étude de M. Joseph Buche, professeur agrégé au lycée de Lyon, sur *Auguste Allmer, sa vie et son œuvre*, dont la *Revue du Lyonnais* a eu la primeur. Tant de gens ont ignoré le savant épigraphiste dont le modeste logis du quai de la Guillotière fut tant de fois visité par les plus hautes notabilités de la science contemporaine.

J'indiquerai, pour ne pas le déflorer et pour laisser à plus érudit le soin de le présenter à la *Revue du Lyonnais*, le remarquable travail de M. Henri Morin-Pons, sur la *Numismatique de l'Académie des Sciences, Belles-Lettres et Arts de Lyon*, étude du plus haut intérêt, digne couronnement du deuxième centenaire de cette grande Compagnie.

À noter encore, dans notre région, un curieux travail de M. Emile Cherblanc, membre du Comité des travaux historiques et archéologiques de la Société des Sciences naturelles de Tarare, sur la *Pierre tombale de Milon, abbé de Savigny de 1161 à 1170*. Enfin, saluons l'apparition du second numéro du *Bulletin de la Société des Sciences et Arts du Beaujolais*, à Villefranche, fascicule rendu intéressant par plusieurs études très documentées sur l'histoire du Beaujolais.

Pierre VIRÈS.

Le Gérant : P. BERTHET.

Imp. Mougins-Rusand, Waltener & Cie, succ^{rs}, rue Stella, 3, Lyon.